



Juliette Viot est une battante de presque 20 ans. D'une famille de maraîchers, elle travaille dans son école, dans l'entreprise et à la maison. Plus qu'un métier c'est une passion pour laquelle elle a abandonné pratique sportive et piano. Mais elle ne regrette rien .

Titulaire d'un Bac ES, Juliette se destinait à poursuivre ses études en faculté de lettres mais celles-ci ne lui plaisaient pas. Elle a voyagé et parcouru la Belgique et la Hollande à pieds. Finalement, elle décide de revenir aux sources, dans sa région et se former et au métier de maraîcher. Juliette reconnaît que ses parents l'ont laissé faire ses propres choix mais ils sont très heureux de voir leur fille travailler à leurs côtés.

Travailler dans l'agriculture, c'est une grande fierté

Elle aime travailler la terre, être dehors. Voir les plants pousser lui procure beaucoup de joie. C'est une fierté d'être producteur et finalement de participer à nourrir la population. Le monde de l'agriculture lui plaît. Une fois son BTS en poche, Juliette travaillera pour l'exploitation de ses parents mais restera ouverte aux opportunités qui se présenteront à elle.

Dans l'immédiat, elle a le projet d'accueillir cinq vaches blondes d'Aquitaine sur une partie des terres familiales mais elle précise tout de suite qu'elle n'envisage pas de faire de l'élevage intensif.



Le message de Juliette aux jeunes filles qui cherchent leur futur métier :

« Il faut rester curieuse et ouverte aux métiers non habituellement destinés aux femmes. Il faut savoir que ce n'est pas facile et qu'il faut être forte mais on y parvient. L'agriculture c'est passionnant, c'est une profession trop souvent mal connue et mal comprise ».